
DA. FRANZ LÖSCHNAK 
BUNDESMINISTER FüR INNERES 

n -1221r! der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

Zahl: 50.115/456-11/3/90 

(,11'1 clE~n 

Präsidenten des Nationalrates 

F'ar·lam(?nt . 

1.017 W:i.en 

Wien, am 21. August 1990 

S1/f9IAB 

1990 -08- 23 

zu SO>9'1/J 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Mayer und Kollegen haben am 

4.7.1990 unter der Nummer 5894/J eine schriftliche Anfrage betraf

'(end I'Sicher'hE?it in Wien· .... I .. ·lt~tzendol .. f 11 an mich qel":i.cht<:::~t J die fol'" 

qenden Wortlaut hat: 

"1) Wercjen Sie d :i.f.:'> En" icht.un9 einer' NotnJf$~~l.I.lf.~ VOI" c:k~rn <: ehernal i ... 

gen) Wachzimmer Hetzendorf in Wien XII veranlassen? 

2) Wetden Sie die Einrichtung einer regelmäßigen Fußstreife fUr 

das in der AnfragebegrUndung genannte Gebiet in Wien XII 

vel-anlassen? 11 

Diese Anfrage beantworte ich Wle folgt: 

/.~::J .. ---'::f:"}!J~~ ..... 1 .. ; 
Die nbtigen Schritte zur Errichtung der geforderten Notrufsäule 

beim ehemaligen Wachzimmer Hetzendorferstraße wurden bereits 

gesetzt.. Nach der Einholung der Zustimmung des HauseigentUmers -

der Gemeinde Wien - wurde bei der Post 0ie entsprechende Leitung 

bestellt. Die Installation wird voraussichtlicl1 in ein bis zwei 

Monaten abgeschlossen sein. 

:~\ .. J ....... LL.SI.<]!:?! " .. Z ... ; 
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Der Rayons- und Streifendienst .... . I t . '1 11 t 1 f-l,m .de:;~:~,1.'- <~::;' '.e:1.,. . .. f:~' ',,;~~enc 01"'- wi,-d 

derzeit vom Wachzimmer Am Sch~pfwerk besorgt. we,-dE:~n auch 

w~hrend der Schulzeit vor der Volksschule Hetzenc:lorfer Straße 

mehrmals täglich Schulwegsicherungen durchgefUhrt. Rußerdem hat 

die Bundespolizeidirektion Wien dafUr Sorge getragen. da~ die 

Rlarmabteilung im bezeichneten Gebiet mit Sektorenwagen verstärkt 

Streifungen vornimmt. 

über diese Maßnahmen hinaus ist die Einrichtung einer ständigen 

Fußstreife fUr diesen Teil des 12. Wiener Gemeindebezirkes ohne 

entsprechende Personalaufstockung nicht m~glich. 
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